

# ひだまり

谷浜小学校2年生

学年だより No.20

令和4年9月30日



## 秋野菜を植えました

9月29日(木)に、秋野菜を畑に植えました。秋野菜は何があるかを調べ、育ててみたい野菜を1人2つ選びました。そして、芽キャベツ、はくさい、ブロッコリー、だいこん、にんじん、サニーレタス、春菊、水菜といった、8種類もの野菜を植えることにしました。

今回は、2名のお家の方から来ていただき、畑の先生として種の蒔き方や、苗の植え方を丁寧に教えていただきました。苗や種を植えた後、サツマイモと一緒にほっていただきました。活動後に書いた作文には「畑の先生に教えてもらったことは、大根の葉が大きくなったら間引きをして、葉と葉の間を広げて、大きい大根にすることです。」「畑の先生がどのくらいまで穴を掘ればいいのかを教えてくださいました。次に穴に水を入れて苗を植えました。私は



「はやく大きく育てね。」と心の中で思いました。」「サツマイモは土の奥までなっていたので、びっくりしました。みんなで力を合わせてがんばりました。」と畑の先生から教えてもらったことやがんばったこと、これからの願いなどを書いていました。ご協力いただきましたボランティアの皆様、ありがとうございました。保護者の皆様には、水筒や軍手などの準備をしていただきまして、ありがとうございました。ご家庭でも野菜の様子などを話題にさせていただけると、子供たちの励みになると思います。今後とも、ご協力をお願いいたします。

## ～お知らせとお願い～

- 9月29日に収穫したポップコーンの味見をしました。子供たちが家でもポップコーンを作りたいというので実を持ち帰ります。実をほぐし、紙袋に大きじ一杯程度の実を入れます。2、3回折って封をし、電子レンジ600wで3分程度加熱し、味付けをすると出来上がりです。よかったらお家でも作ってみてください。

